

報道発表資料の配信日時 9月29日(金) 15時00分

発表項目 (行事名)	<b>ほっかいどう未来チャレンジ基金</b> <b>「みらチャレ通信」Vol.47の発行について</b>	
概要	<p>北海道の未来を担う若者達の海外挑戦を応援するため、平成28年12月に創設した「ほっかいどう未来チャレンジ基金」。この基金により海外に留学した方々の活動状況などをお伝えする広報紙「みらチャレ通信」Vol.47を発行しました。</p> <p>■掲載内容</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・今年度海外に挑戦する留学生を紹介します！</li> <li>・第6期生壮行会を開催しました！</li> <li>・4期生（文化芸術コース）北浦さんがキッズ・コンサートに出演しました</li> <li>・エリエール北海道限定商品を買って北海道の未来を応援！</li> <li>・「ほっかいどう未来チャレンジ応援募金」が実施されました</li> </ul> <p>■主な配付先 応援パートナー（企業、団体等）、道内大学等 ※基金ホームページにも掲載しています。</p>	
参考	<p>ほっかいどう未来チャレンジ基金 公式Facebook「みらチャレ」  <a href="https://facebook.com/mirachalle/">https://facebook.com/mirachalle/</a>          みらチャレに関する様々な情報を掲載しています。</p>	 

報道(取材)のお願い	<p>助成対象者の海外留学の状況を情報発信することにより、道内の若者の海外挑戦に向けた機運醸成と、寄附などオール北海道での応援体制の構築を図っていききたいので、積極的な報道にご協力よろしくお願ひします。</p>	
他のクラブとの関係	同時配付	(場所)
	同時レク	

担当 (連絡先)	<p>総合政策部国際局国際課 山田、長谷部          電話：ダイヤルイン 011-206-7380 (内線 21-230)</p>	
-------------	---------------------------------------------------------------------------	--

北海道に貢献する意欲のある若者の海外挑戦を官民一体で応援する「ほっかいどう未来チャレンジ基金」の旬な情報をお届けします！

## ○今年度海外に挑戦する留学生を紹介します！

令和5年度の「ほっかいどう未来チャレンジ基金」による助成対象者（第6期生）を決定しました。これからも海外に向かって羽ばたく若者たちへの応援をよろしくお願いいたします。

### 学生留学コース（第6期生）



- 名 前 高橋 茉倫（小樽商科大学 商学部）
- 留 学 先 カナダ
- 留学期間 2023年9月～ 12か月間
- 留学概要 多民族国家カナダで、英語が母国語ではない人への英語教授法を学ぶ



- 名 前 槌谷 賢太（北海道大学 大学院歯学研究院）
- 留 学 先 スペイン
- 留学期間 2023年9月～ 6か月間
- 留学概要 歯科医療の発展に向けて、歯科診療のDX化と新規歯科材料の研究・開発を学ぶ

### スポーツコース（第6期生）



- 名 前 狩野 亮（(株)マルハン）
- 留 学 先 オランダ
- 留学期間 2023年9月～ 3か月間
- 留学概要 豊かな社会の実現に向け、オランダの社会福祉、パラスポーツ環境を学ぶ



- 名 前 佐藤 弘也
- 留 学 先 カナダ
- 留学期間 2023年12月～ 6か月間
- 留学概要 パラスポーツの発展に向け、車いすカーリングの育成・強化方法及びシステムを学ぶ



- 名 前 佐藤 優（HOKKAIDO BARBARIANS R.S.C）
- 留 学 先 ニュージーランド
- 留学期間 2024年1月～ 9か月間
- 留学概要 北海道のラグビーの発展に向け、コーチングやチームマネジメントを学ぶ

### 文化芸術コース（第6期生）



- 名 前 荒川 真央
- 留 学 先 ドイツ
- 留学期間 2023年9月～ 12か月間
- 留学概要 作曲家M・レーガーの研究と演奏技術の向上を図り、若手音楽家の活動基盤づくりに貢献する



- 名 前 小林 大賀
- 留 学 先 メキシコ
- 留学期間 2023年9月～ 10か月間
- 留学概要 メキシコの精神文化、芸術を学び、作品制作を通じて北海道の文化創造の発展に貢献する



- 名 前 田坂 佳那
- 留 学 先 オーストリア
- 留学期間 2023年10月～ 12か月間
- 留学概要 北海道の文化芸術に貢献するため、室内楽・伴奏の専門的技術・知識を学ぶ

## ○第6期生壮行会を開催しました！

7月21日（金）、ロイトン札幌「ハynes・ホール」にて、30名を超える支援者の方々のご出席の下、留学生を激励するための壮行会を開催しました。

第一部では、はじめに、鈴木知事が、ビデオメッセージで基金を応援してくださっている皆様にお礼を述べたほか、留学生に向けては、「様々な困難や苦労があると思うが、皆さんの無限大の可能性を信じて勇気をもって果敢にチャレンジしてほしい。」とエールを送りました。

また、応援パートナーズリーダーの株式会社セコマの丸谷会長からは、「自分も若いときの海外留学の経験が、今でも役に立っている。皆さんもこの機会を活用して、海外の文化、民族、考え方などをしっかりと学んでほしい。」と激励をいただきました。

第6期生を代表し、学生留学コースの樋谷賢太さんから、「積極的に学ぶという姿勢で留学に励んでいきたい。この留学を通して、北海道をより良くできる一助となれるよう努力していきます。」と抱負発表があったほか、文化芸術コースの荒川真央さんから、「自分自身の目標だけではなく、様々な出来事にも目を向け成長して帰ってきます。北海道の未来のために努力を続けていきたい。」と抱負発表がありました。

第二部では、第6期生がそれぞれのブースで、自らの留学の目的や海外での活動内容、帰国後の北海道への貢献などについて、プレゼンするとともに、来場者の方々との交流を行いました。

最後に、スポーツコースの狩野亮さんが、第6期生を代表して、「ここからみんなが思い描く未来に向けて進んでいきたいと思っておりますので、皆様のお力を貸していただきたい。」と挨拶をしました。



鈴木知事  
(ビデオメッセージ)



## ○4期生(文化芸術コース)北浦さんがキッズ・コンサートに出演しました

「ほっかいどう未来チャレンジ基金」第4期生（文化芸術コース）としてポーランドにピアノ留学（令和3年10月～令和4年10月）していた北浦由花里さんが、「応援パートナー」のピクテ・ジャパン（株）様が開催した「ほっかいどうキッズコンサートByピクテ・パトロネージュ・プロジェクト」（8月18日）に出演し、ピクテ・ジャパン様が応援するヴァイオリニストの荒井里桜さんと共演しました。

夏休み中の小学生が集まったコンサートでは、楽器体験会もあり、子供達は普段触れる機会のない楽器の音色やレッスンにドキドキした表情が印象的でした。

「このような素晴らしい機会をいただけて、本当にありがとうございました。いい経験になりました。これからも頑張ります。」（北浦さん）

北浦さんへの演奏のご依頼等がありましたら、下記の連絡先までお問い合わせください。



荒井里桜さんとの共演



楽器体験会の様子

## ○エリエール北海道限定商品を買って北海道の未来を応援！

2021年10月より、大王製紙(株)様では、北海道限定商品「エリエール北海道なまらたっぶりシリーズ」の売上の一部を「ほっかいどう未来チャレンジ基金」にご寄付いただく取組を実施いただいております、この度、知事感謝状を贈呈させていただきました。

「みらチャレ」のロゴが入った商品をお近くのスーパー、ドラッグストアでお買い求めいただき、北海道の若者の海外挑戦を応援しましょう！



エリエール北海道ティシュー  
なまらたっぶり

## ○「ほっかいどう未来チャレンジ応援募金」が実施されました

5月15日（月）から6月8日（木）まで、イオン北海道（株）様のご協力により、「ほっかいどう未来チャレンジ応援募金」を道内のイオングループ店舗等168箇所で開催していただき、この度、寄附目録をいただきました。

この募金は、2018年から毎年度実施いただいております、集まった募金は、全額御寄附いただいております。

北海道の将来を担う若者の海外挑戦のため、大切に使用させていただきます。



ほっかいどう未来チャレンジ  
応援募金  
北海道から海外留学に挑戦する  
若者にご支援をお願いします。

